Le Telegramme 02/06/2021 17:23

Lambézellec

L'Étoile Saint-Laurent Basket nettoie le Moulin-Blanc



Joueuses et joueurs de **l'Étoile Saint-Laurent Basket** ont participé à une opération « samedi citoyen » sur la plage du Moulin-Blanc. Cette opération, en partenariat avec « Surfrider », était programmée initialement en mars. C'est sous le beau temps qu'une vingtaine de licenciés ont répondu présent pour contribuer à garder la plage de Brest propre. La convivialité et la bonne humeur étaient les maîtres mots de cette matinée.

Un second samedi citoyen est programmé pour le 5 juin, dans le bois de la Brasserie, pour les plus jeunes des joueurs et joueuses du club. Le bois de la Brasserie a une place de choix dans le cœur de Saint-Laurent car il se trouve juste à côté du gymnase où s'entraîne le club, au centre de Lambézellec.